

RENNÓRODELÓCLUB SCHLIERSEE e.V.

IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSPOORTVERBAND e.V.

RRC Schliersee e.V., Blumenstraße 4, 83734 Hausham

An alle Vereinsmitglieder

Einladung zur 64. Jahreshauptversammlung und Vereinsinfo Saison 2013 / 2014

Liebe Vereinsmitglieder,

zur diesjährigen Jahreshauptversammlung treffen wir uns am

**Samstag, 29. November 2014
um 19:00 Uhr
im Salettl der Stöger-Alm
in Schliersee.**

Die Tagesordnung:

1. Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden
2. Berichte der Vorstandschaft
3. Bericht Kassenprüfer und Entlastung des Kassiers
4. Mitgliederbeitrag
5. Ehrungen
6. Wünsche und Anträge

Ich würde mich sehr freuen, möglichst viele unserer Mitglieder persönlich begrüßen zu dürfen.

Mit sportlichen Grüßen



RENNÓRODELÓCLUB SCHLIERSEE e.V.

IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSPOORTVERBAND e.V.



Katharina Müller am Start.

Rückblick auf die vergangene Saison 2013 / 2014

Die Aktiven des RRC Schliersee haben in der letzten Saison an folgenden Rennen teilgenommen:

- **Bayerische Meisterschaft, Königssee**
- **Bayerischer Jugendcup, Jugend C+D Königssee**
- **Deutsche Meisterschaft Jugend C, Altenberg**
- **Deutscher Jugendcup B Oberhof**
- **Deutsche Meisterschaft B Altenberg**
- **Zwengerl-Cup, Königssee**
- **Welt Jugend Challenge, Innsbruck**
- **Vereinsmeisterschaft, Königssee**

Niklas Fricke gewann den Bayerischen Jugendcup in der Klasse Jugend C souverän, Mathias Groß belegte den hervorragenden 2. Platz. Bei den Bayerischen Meisterschaften erreichten beide die gleichen super Platzierungen.

Bei der Weltjugendchallenge in Innsbruck belegte Niklas Platz 5, Matthias Platz 12, Marko Leger wurde 8. und Annika Krause 5. Am Zwengerl-Cup nahmen erstmals Annika Krause und Marco Leger teil. Beide holten sich den 1. Platz der Jugend D. Neu ausgerufen war der Königssee-Cup. Annika wurde 5., Marco stürzte leider.

Katharina Müller erreichte in der letzten Saison bei der DM in Altenberg und dem DJC in Oberhof jeweils Platz 7. Katharina beendete Ende der Saison ihre Rodelkarriere.

Ein Abschlußevent kam leider nicht zustande. Das schlechte Wetter hat dem geplanten Ausflug in den Hochseilgarten Lenggries einen Strich durch die Rechnung gemacht.

Im Juli haben wir wieder mit unserer Startanlage mit Zeitmessung am Seefest in Schliersee teilgenommen und im Rahmen der Gemeindemeisterschaft die schnellsten Starter in drei Klassen ermittelt. Die Ehrung der drei Erstplatzierten fiel wegen Starkregen aus. Unsere Startanlage war sowohl für die Kinder als auch für die Erwachsenen wieder der absolute "Renner".

RENNÓRODELÓCLUB SCHLIERSEE e.V.

IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSPO RTVERBAND e.V.

Eine kleine Auswahl an Fotos der vergangenen Saison



Mathias Gross, Niklas Fricke
Bayerische Meisterschaft



Marco Leger
Bayerische Meisterschaft



Annika Krause,
Bayerische Meisterschaft



Katharina Müller
Bayerische Meisterschaft



Matthias Groß
Bayerischer Jugend Cup

RENNÓRODELÓCLUB SCHLIERSEE e.V.

IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSPOBTVERBAND e.V.



Matthias Gross und Niklas Fricke,
WJC Innsbruck und Deutsche Meisterschaft



RENNÓRODELÓCLUB SCHLIERSEE e.V.

IM BAYER. BOB- UND SCHLITTENSPORTVERBAND e.V.

Wir bedanken uns bei unseren Sponsoren, die uns mit Ihrer Werbung auf dem Vereinsbus unterstützen, sowie bei allen Gönnern, die uns z. B. mit Spenden, den Sportbetrieb und unsere Jugendarbeit ermöglichen.

Herzlichen Dank!

**Weitere wichtige Hinweise in eigener Sache:
Bitte gebt eure Emailadressen, sowie alle Änderungen von Adresse, Telefon und Bankverbindung bekannt. Die Einladungen sollen zukünftig, möglichst per Email verschickt werden.**

Der RRC Schliersee ist dieses Jahr nicht Ausrichter der Bayerischen Meisterschaft.

Wir werden auch in dieser Saison 2014/2015 wieder eine Vereinsmeisterschaft auf der Kunsteisrodelbahn in Königssee durchführen. Sobald der Termin fest steht wird er auf unserer Homepage veröffentlicht.

Weitere Informationen finden Sie / findet ihr auf unserer Homepage im Internet:

www.rrc-schliersee.de